

# 光る風

市川市立下貝塚中学校  
学校だより No. 8  
令和 3年12月23日



～ 貝塚の地から～

学校教育目標「豊かな心と知性あふれる生徒の育成」～自己理解・自己決定・自己実現～  
目指す姿：「時を守り、場を清め、礼を正す」「笑顔かがやく学校」

## 「笑顔かがやく学校」を目指して

2学期も本日で終了となります。コロナ禍の中、保護者のみなさまには本校の教育活動にご理解・ご協力をいただき感謝申し上げます。ありがとうございました。

コロナウイルスの感染状況は落ち着きを見せています。このまま終息に向かってほしいところですが、オミクロン株の国内での感染がでるなど、まだ予断を許さない状況です。旅行や帰省などの予定もあると思いますが、冬休みも感染対策を徹底していく必要があります。コロナも含めインフルエンザやノロウイルスなど病気やけがのない安全で充実した冬休みをお過ごしください。

さて、3年生はいよいよ受験が始まります。勉強も大切ですが、体力も必要です。睡眠を十分にとりながら時間を有効に使ってください。眠い状態では、学習も思うようには進みません。健康に気を付けて頑張ってください。応援しています。2年生はここから半年の過ごし方が大切だと思っています。中弛みとなるのか少しずつ努力をしていくのかで、受験への取組が大きく変わってくるのではないのでしょうか。1年生は4月には後輩を迎えることとなります。先輩としての自覚を持てるように3学期を過ごしてほしいです。

## オープンスクールを行いました

12月4日（土）にオープンスクールを行いました。昨年に続き、保護者のみなさまには健康カードの提出、1時間のみの参観など、ご面倒・ご不便をおかけいたしました。今年度もコロナの影響が大きく、なかなか学校を見ていただく機会を持てませんでした。ようやく実施でき、多くの保護者のみなさまに来校いただきました。保護者アンケートでは、「落ち着いている」「和やかな雰囲気」など生徒ががんばっているという意見が多くみられました。また、授業についても「活気がある」「工夫されている」など概ねよい評価をいただきました。また、「トイレトペーパーの予備がなかった」との指摘をいただきました。いただいた感想・意見は裏に載せました。今後に生かしていきます。どうもありがとうございました。



## ❤️ 救命、AED 講習会を行いました

11月29日に保健体育の授業の一環で、2年生対象に救命、AED 講習会を行いました。講師として千葉 PUSH (NPO 法人ちば救命・AED 普及研究会) から2名の方に来ていただきました。

講習では、心肺蘇生の中でも最も重要な「胸骨圧迫と AED の使い方」「誰かが倒れた時に、声をかける勇気」について、映像と簡易式人体人形を使っての実技で学ぶことができました。講師の石井さんは実際に救命措置を行った経験があり、その大切さや必要性について実感を持ってお話をしてくれました。大切な命を救うために私たちにできることは何かを考える機会となりました。



## 第3回 学校運営協議会が開催されました



12月7日（火）に第3回「学校運営協議会」が開催されました。

〈次第〉①校長あいさつ ②授業参観 ③保護者アンケート結果 ④学校関係者評価  
⑤教員の任用に関する意見 ⑥意見交換

次第の⑥の主な内容をお知らせいたします。

- ・授業は活気があって楽しそうに取り組んでいる様子がよかった。
- ・掲示物がよい。見せる前提で丁寧に作られている。上級生の掲示物を下級生にも見てほしい。
- ・良いところを認め、生徒に自信を持たせることが大切だと思う。
- ・マスクで表情が見えないので、表情を見て判断することがうまくできない状況が心配される。



いただきました意見は校内で共有し、必要なことを改善していきたいと考えます。

## 1年5組担任の先生が出産休暇に入ります

12月30日より出産休暇に入ります。3学期は1年5組の学級担任が変更となります。どうぞよろしくお願いいたします。



## 表彰



- ◎第11回市川市小学生中学生新聞感想文コンクール 市川市新聞組合賞
- ◎令和3年度 ソフトテニス市川市市民大会及び市川市・浦安市中学校新人大会代替試合 男子 個人5位
- ◎市川市児童生徒科学作品審査会  
佳作 科学工夫作品の部 標本の部
- ◎千葉県児童生徒・教職員科学作品展 科学工夫作品の部 入選
- ◎市川市こども作品展 優秀賞 ・レタリング 1名 ・篆刻 2名  
・キューブパズル 4名
- ◎第49回浦安市市民陸上競技大会
  - ・中学男子 200m 個人4位 3000m 個人3位 砲丸投 個人6位  
4×100mR 6位
  - ・中学女子 800m 個人1位 800m 個人7位 1500m 個人5位  
100mH 個人1位 4×100mR 4位
- ◎衛生委員会 食育キャラクター 優秀賞3名
- ◎全国中学生人権作文コンテスト 市川協議会奨励賞4名  
(個人の氏名の掲載は控えさせていただきます)

### 1月の予定

6日（木）始業式・大掃除  
7日（金）給食開始



17日（火）入試のため3年給食なし  
18日（水）入試のため3年給食なし

※行事予定は諸般の状況により急遽変更になる場合があります。

○今年の漢字は「金」でした。東京オリンピックでの日本選手の活躍は私たちへのエールとなりました。まだ、大変な状況が続いていますが、来年は良い年になりますように。

## <2021.12.4 (土) オープンスクール 保護者アンケート>

- 写真の掲示をありがとうございました。大きくなって誰が誰だかわからなくなりました。落ち着いていていいですね。
- 久しぶりに子供の姿を見ることができてとても良かったです。先生と子供たちの授業のやりとりも少し笑いが入り、明るい雰囲気の中で取り組んでいるなと感じました。(国語) またオープンスクールがあるときは参観したいです。ありがとうございました。
- 子供の普段の学校の様子を見ることが出来ました。和やかな雰囲気の中で、楽しそうに授業を受けている様子を見ることができ、安心しています。ありがとうございました。
- それぞれ真剣に授業に取り組んでいて感心いたしました。日頃の先生方のご指導に感謝いたします。ありがとうございました。(2年男子保護者)
- とにかくみんな落ち着いて真面目に授業を受ける姿が印象的でした。
- 句会の授業でした。子供たちがとても上手に書いていて驚きました。ご指導ありがとうございました。これからもよろしくお願いします。
- 理科の授業がとても参考になり、みんな真剣に聞いていました。真面目に取り組んでみんな頑張っていました。
- 1時間のみの参観が少し残念でしたが、お姉ちゃんの時にお世話になった先生にお会いしたりして嬉しかったです。
- 子供たちの笑顔とよく考えられた英語の授業を参観できて良かったです。(2-4)
- 社会を参観しました。(3-5) 子供たちが積極的に発表をして、活気のある授業でした。
- 久々に子供たちの様子が見られて嬉しかったです。成長して教室が狭く感じられました。
- 国語の発表を見せていただきました。子供たちの発表の素直さにほっとしました。
- みんながしっかり勉強して発表の内容もよく興味深く見られました。機会を作ってください、ありがとうございました。
- 密集した中で生徒はよく先生の話に集中していると感じました。先生方の声もよく聞こえますし、各先生方の考え方なども垣間見え、小学校の時とは違う学びの場に移行していることがわかりました。
- 技術で楽しそうに作業をしているのが見られました。各クラスは静かで落ち着いていて安心しました。ありがとうございました。
- どの授業も先生方が工夫していて、とても楽しい授業でした。
- 3-4の国語を見ました。それぞれの班がテーマを決めよく調べ、まとめ、発表できていて、見に来られて良かったと思いました。子供たちの身体的・内面的成長を感じられて胸がいっぱいです。ありがとうございました。
- 3Fの女子トイレ、トイレトペーパーの予備が1個もなく、生徒も困るのでは?と思った。せめて1つでも予備を。